
 

 

 

 

 

 

 

 

 地域学校協働本部から 3学期にいろいろなゲストティーチャーをお招きして各学年貴重な体験

学習をしています。その一つとして，2月 22日（月）と 25日（木）に高石小の前校長先生の

西山先生にきていただきました。お琴の演奏を実際に聞かせていただき，6年と 4年生が体験し

ました。4年と 6年の音楽の教科書に載っていますが，直接見る機会はなかなかありません。西

山先生から「さくら」や「大きな古時計」など，そして

本校の片岡先生のギターとのセッションで「君をのせ

て」「ジュピター」などを聞かせてくれました。実際に聞

く琴の音色は一音一音が本当にきれいで現代の曲にも

ぴったり合います。琴の音階

は曲によって柱を動かして出

る音を調整するという仕組み

も教えてもらいました。 

 一昨年から計画をしていた

そうです。インフルエンザや

コロナで 3回も中止になり 

やっと実現した教室でした。 

 

  

 

 

日 行 事 

３月４日（木） 6年生を送る会 

７日（日） 参観日：なわとび集会１３：２５～  4年：二分の一成人式（10：００～） 

学年懇談・次年度役員選出 １４：１０頃～ 

８日（月） 参観日代休 

２１日（日） 【地域】卒業生・入学生を祝う会（レンゲプロジェクト）11時～ 

    子ども食堂 12時～   

22日（月） 6年下校 １３時  ２・３年下校 １４時 ４・５年 １４：３０ 

 23日（火） 卒業式 １０：００～（6年・保護者・教職員・PTA会長） 

 １～5年下校 ９：３０ 

 24日（水） 修了式・離任式 下校 １１：３０ 

25日（木）～ 

4月 6日（火） 

春休み 
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たくさんのご意見ありがとうございました。いただいた文章は全教職員で読ませていただきま

した。学校に対しての温かい眼差しとこれからの子どもたちへの期待，そして真摯なご意見等 

気の引き締まる思いです。これからも気になることがありましたら，いつでもお寄せください。 

一部の紹介と返事になりますことをご了承ください。 

 

【肯定的意見】 

★ 小さいコミュニティだからこその良い点があるかと思いました。今年はコロナの影響もあり、先生

方も大変だったと思いますが、今後ともよろしくお願いいたします。 

★ 学校を楽しんでいると思います。先生方も事務処理やら国からの要望やら色々大変だと思いますが、

子どもたちにとって本当に必要なこと、大事なことをご指導いただけたらと思います。 

★ 今年はコロナの関係もあり、授業時間の確保も難しい中での学習への取組や行事等子どもたちの安

全を考えながら色々と進めていただき本当に有難いです。日々、子どもの成長を感じることができ、

学校でも充実した毎日を過ごしているのだろうと思います。何かできることがあれば協力したいと

思いますので、また教えていただけたらと思います。 

★ 子どもの話に耳を傾け、共に考える指導をしてもらい、人としての成長が手に取るように分かり、

とてもうれしく思っています。「考える力」は生きていく上でとても重要な力だと思いますので、こ

れからも変わらずご指導よろしくお願いします。 

★ 日頃から子どもの様子をしっかり見守って下さり変化も見逃さずすぐに家庭の方へお知らせして下

さるので安心して子どもたちを預けることができています。 

★ 先生方の丁寧なご指導が児童たちと関わると手に取るように伝わってきます。高石の子どもたちが

素直に元気に育っている姿を見ると、安心して通わせることのできる学校だなと思います。 

 

【気になること】 

○ 少し気になることは友達同士の「礼儀」です。友達のことを呼び捨てにしている子が多いように思

います。 

  ⇒ 名前は「○〇さん ○〇君」づけで呼ぶ.ようにするように，あいさつや乱暴な言葉使いについ

ても全校で取り組んでいきます。 

 

○ 参観日の回数が減ったのか（？）コロナの影響下で仕方ない部分もありますが、学校と家庭（保護

者）との連携、情報交換が以前と比べ希薄になっているのかなぁと感じます。 

⇒ 大勢で集まったり，飲食をしたりなどは難しいですが，何らかの形で情報交換や顔合わせがで 

きるように工夫していきたいと思います。 

 

○ コロナ陽性者が出た際は、学校も本当に大変やったと思いお察しします。陽性者が増えずおさまっ

たこと本当に良かったです。学校側の考えも分かっているつもりではありますが、一番最初のメー

ルでの連絡に対しては、保護者や子どもたちに不安しか与えられない内容だったと感じました。 

⇒ 配慮が足りずに，申し訳ありませんでした。 

 



○ 人間作り（コミュニケ―ションなど…）自分を表現する力が身についていると今後とても生きてい

きやすいのでは？本を読まないと語彙力も乏しいですが…。話す力はとても大事だと思います。 

⇒ 語彙力，読解力，表現力についてはこれから必要な力ですので，学校としても意識して取り組 

んでいきます。ご家庭でも本読みや読書，新聞などを話題にするなどよろしくお願いします。 

         

【要望・改善事項】 

● 今回のアンケートをWEBでできるようにしてほしいです。⇒できるように検討しています。 

 

● 性教育に「包括的性教育」を取り入れてほしいです。家庭でも折に触れて気をつけてはいますがや

はり子供にとって学校で教えてもらうこと、先生方の口から聞くことの影響は大きいです。 

● 性については高学年で少しの内容（ピンポイント）を浅く短時間で済まされているように思えます。

幼少期から少しずつ学んでいくことが理想ではないかなと思います。性は自然のお話なので、早い

うちから教育に取り入れてほしいです。学校の先生が難しいのであれば専門にしている方を読んで、

先生も一緒に学ぶというのでどうでしょう？参観日などで親と一緒でもいいと思います。性教育と

いっても、下の話だけではなく他にも色々なお話があるそうです。専門の方はさまざまな「人」に

ついての話をして下さると思うので勉強になります。 

⇒性教育については道徳，生活科，理科，保健などで計画的に扱っていますが，ご意見のような

性教育についてももう少しくわしく知りたいと思います。ぜひ，どのような内容なのかお聞か

せください。 

 

● 夏休みの宿題が多いです。今年は夏休み短縮で量が少なくゆったりと休みを過ごせました。夏休み

でも週末しか遊びに行けないのに宿題に費やし進んでないと叱ったりけんかしたりとデメリットし

かありません。ドリルだけでよいと思います。 

⇒宿題の量だけでなく，内容や意義についても学校で検討していきます。 

 

● 学校は遅れていると思います。この情報社会で子どもたちはネット社会の中にすでに生きています。

ゲーム機でも通信でき勝手に知っていく。私たち親もすべてを把握していないと思います。 

⇒3 月 5 日（金）３～６年非行防止教室（ネット依存，課金，SNS における個人情報，出会い系

等）を行います。学校だより等で内容もお知らせしたいと思います。学校としても子どもたちの健

康や成長に影響する課題であると認識しています。PTA などでもぜひ取り上げて研修していきま

しょう。 

 

● トイレの便座が冷たく冬はトイレを我慢してしまうと言われました。難しいとは思いますが暖房便

座の導入を希望します。 

⇒3月 11日に行う予定の学校保健委員会（学校医・学校薬剤師さんが出席する会）で衛生面に

ついて相談してみます。 

 

● ケガをしたときに２階に上がりやすいよう階段にリフトがあるといいかなと思いました。体の不自

由な方にも使いやすいと思います。 

⇒バリアフリーな環境は望ましいですが，現状では常設の昇降機などは難しいかと思います。け

がなどの時には配慮していきますので，どのような支援が必要かお伝えください 


